
６月定例会において審査された議員提出議案、請願、陳情、意見書についてその内容と結果についてお知らせ
いたします。

議員提出議案
案件番号 案件名とその概要 議決結果

議会案第1号 白河市議会委員会条例の一部を改正する条例
原案可決

（全会一致）議会運営委員の改選に伴い、特例期間の延長の改正が必要となったため、所要の改正を行う
もの。

意見書案第3号 衆議院小選挙区の区割り改定並びに選挙制度の抜本的見直しを求める意見書
原案可決

（全会一致）地方に十分配慮した安定した区割りとすること、また、小選挙区制から中選挙区制等に戻す
ことなど選挙制度の抜本的見直しを求める。

意見書案第4号 「被災児童生徒就学支援等事業」の継続と、被災児童生徒の十分な就学支援を求める意見書
原案可決

（全会一致）
東日本大震災によって経済的に困窮している家庭の子どもたちの就学・修学を保障するた
め、平成30年度以降も、全額国庫で支援する「被災児童生徒就学支援等事業」の継続と、
十分な就学支援に必要な予算確保を行うこと。

意見書案第5号 「大学生への給付制奨学金制度の拡充」を求める意見書 原案可決
（全会一致）国は、教育予算を増やして大学生に対する給付制奨学金制度を拡充すること。

請願議案
案件番号 案件名とその概要 議決結果

請願第２号
請願者
福島県教職員組合
中央執行委員長

「国の『被災児童生徒就学支援等事業』の継続と、被災児童生徒の十分な就学支援を求める
意見書」の提出を求める請願書 採択

（全会一致）平成30年度以降も全額国庫で支給する「被災児童生徒就学支援等事業」の継続と、十分な就
学支援に必要な予算確保を国へ要望する意見書を提出すること。

請願第３号
請願者
福島県教職員組合
西白河支部長

「大学生への給付制奨学金制度の拡充」を求める請願
採択

（全会一致）
国は、教育予算を増やして大学生に対する給付制奨学金制度を拡充すること。

請願第４号
請願者
福島県教職員組合
西白河支部長

特別支援学校の設置基準の策定、及び、特別支援学級の学級編制基準の改善を求める請願

継続審査⒈�特別支援学校の設置基準を策定すること。
⒉�特別支援学級の学級編成基準を改善し、１学級６名とすること。

請願第５号
請願者
福島県教職員組合
西白河支部長

「国の責任による35人以下学級の前進」を求める請願

継続審査⒈�国の責任で小学校３年生以降の35人以下学級を計画的に前進させること。
⒉�国は35人以下学級実現のため、標準法を改正して教職員定数改善計画を立てること。

請願第６号
請願者
福島県教職員組合
西白河支部長

「給食費の無償化」をもとめる請願 不採択（賛成少数）
「現在、要保護者等への公費負担制度がある中、無償化に
は多額の経費が必要なため、受益者負担の観点から慎重に
検討すべき」との意見があり、採決の結果、賛成少数で不
採択となった。

国の責任で給食費の無償化をおこなうこと。

請願第７号
請願者
福島県教職員組合
西白河支部長

国の教育予算を増やして「高校無償化」を復活し、給付制奨学金制度の確立を求める請願

継続審査
⒈�国は、教育予算を増やして「高等学校等就学支援金」への所得制限をやめて「高校無償
化」を復活すること。
⒉�国は、教育予算を増やして「高校生等就学給付金(奨学のための給付金)」を拡充して高校
生に対する給付制奨学金制度を確立すること。

陳情議案
案件番号 案件名とその概要 議決結果

陳情第１号
陳情者
白河市中央公民館
クラブ会会長

中央公民館の早期建設を求める陳情書
採択

（全会一致）
生涯学習を推進するため、中央公民館早期建設に向け着手すること。

請願・陳情・意見書
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